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 Ligue Régionale Grand Est de Basketball 
Maison Régionale des Sports 

13 Rue Jean Moulin – 54510 Tomblaine 
 

Bureau  
 

Vendredi 30 juillet 2021 à 18h00 
à Tomblaine 

 

PROCES-VERBAL 

 

Présents : René KIRSCH - Président, Thierry BILICHTIN, Eric BETTIOL, Alain KLEIN, Laurent 

KULINICZ, Patrick PIHET, Christian ROTH (en visio) 

Excusés : Michel KOZIK, Marie PARAGEAUD, Anne Catherine CHEVALIER, Peggy EBERLIN, 
Christine HABART, Guillaume SCHEER 
 
Assiste : Thierry PONS 
 

1. Ouverture par le Président 
Le Président remercie les membres pour leur présence en cette période de congés. 
 
Retour sur l’Assemblée Générale de Vittel : L’AG s’est très bien déroulée. Il y avait beaucoup 
de clubs absents. Les factures pour participation aux frais d’organisation ont été envoyées. 
   
L’AG de 2022 est prévue en Champagne. Le Président va solliciter Bernard BAUDELOT pour 
coupler les 2 AG dans une seule et même salle avec l’AG du CD51. 
Validation par le Bureau. 
  

2. Finances par Christian ROTH 
• La trésorerie est stable 
• Budget Prévisionnel 2021/2022 : perte prévisionnelle de 25 K€, Il faut donc être 

prudent sur les dépenses. Il est souhaitable que le trésorier soit consulté au préalable 
de chaque grosse dépense. Il y aura probablement des choix à faire. 

  
3. Commission sportive par Laurent KULINICZ 
• Classement des salles : certains clubs ont des salles non classées. Yann MONTAGNE 

gère le dossier et fera un point début septembre. 
• R2F : Carspach conteste la décision de ne pas leur avoir attribué de place réservée. Des 

pièces étaient manquantes au dossier et ont été fournies. Il s’avère qu’au vu de ces 
éléments l'équipe doit être réintégrée compte tenu de la continuité territoriale. 

La commission sportive fait 4 propositions (voir document en annexe) 
La proposition avec 3 poules est retenue par le Bureau. 
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4. Règlement CTC par Alain KLEIN 

Après précisions apportées par la FFBB, il s’avère qu’un club porteur ne peut pas être changé 
d'une année sur l'autre. Les droits sportifs appartiennent au club et pas à une CTC. 

 
• Un point sera fait sur les CTC qui ont modifié leur club porteur pour que l'engagement 

soit conforme. 
• Validation du règlement proposé par la commission sportive jeune (voir annexe). 

  
5. Commission sportive jeune par Alain KLEIN 

Demande de Wild Card des panthères de Mulhouse. Impossible à satisfaire pour l'instant 
compte tenu de la composition des poules. 
  
15 équipes ne se sont pas réengagées. 
  

6. Basket 3x3 régional 
Le Président souhaite un démarrage effectif en région cette saison. Pour cela, il faut que 
départements se mettent également en ordre de marche. 
Un tour de table des pratiques existantes est effectué : 
Le CD 67 joue en semaine. Le CD 54 libère des week-ends pour le championnat 3x3. Le CD 57 
va proposer la même chose. Le CD 08 a monté un projet 3x3 qui va démarrer. Le projet du CD 
51 sera présenté en septembre.  
La Ligue proposera un championnat à la suite des championnats départementaux sous forme 
d'Open. 
Ce sera débattu lors de la réunion de la commission des Présidents du 13 novembre 2021. 
Peggy EBERLIN devra, pour cette date, proposer une formule.  
  

7. Basket entreprise 
C’est un autre axe de développement. 
Le tour de table des pratiques fait apparaître que 6 ou 7 équipes sont engagées dans le 67. Le 
CD 54 se pose la question de comment faire. 
Au-delà de la compétition, plusieurs pratiques sont possibles : animations sur le temps de 
midi, le soir ; tournoi… 
Le Président propose qu'un élu de la Ligue prenne le dossier en charge. Ce dossier peut être 
délégué à la commission « Vivre Ensemble ». 
  

8. IRFBB – Qualiopi 
4 Ligues sont déjà labellisées. Une visio va être organisée ce lundi. 
Les programmes de formation doivent être établis.  
  

9. Secretariat Général 
Ouverture d'un poste : Communication, développement dans le cadre des prestations de 
services,  administratif IRFBB et formateur.  
Catégorie 5 de la grille de salaire (vu avec le trésorier). 
Date d'embauche : 1er octobre. Le Comité Directeur sera consulté pour une décision rapide. 
Des étudiants font actuellement des candidatures spontanées. Le recrutement devrait donc 
pouvoir se faire dans de bonnes conditions. 
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L’ordre du jour étant épuisé, le Président clos la séance à 20h45. 
 

 
René KIRSCH Thierry BILICHTIN 

Président 
Ligue Grand Est de Basketball 

Secrétaire Général 
Ligue Grand Est de Basketball 

 
 

 


